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  2022年度学級代表募集！
　2022年度学級代表の募集を始めます。PTA活動を通じて、子どもたちの学校生活を近くから応援
して みませんか?保護者の皆様からの積極的なPTAへの参加をお待ちしています! 学級代表の役
割、くじ定義、免除規定等につきましては、補習校PTAホームページ内、「補習校保護者 の役割」     
( h ttp://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002 )  をご覧ください。

【募集内容】
2022年度学級代表　各学級 2名

【応募期間・選出方法】
3月5日(土) 午後10時 ～ 4月2日(土) 午後10時までの先着順

立候補の際は、後日お送りするグーグルフォームのリンクよりお申込みください。締切後、執行部よ
りご連絡させていただきます。

【お問い合わせ先】
 PTA執行部副会長 2  市野沢　(  ptaregistration@futabahoshupta.org  )

【抽選】
　立候補者が定員に満たない場合、2022年4月16日に抽選を行います。当選者にはメールにてご連
絡いたします。メールを受け取られた方は、すぐにご返信下さい。ご返信いただけなかった方には役
員よりお電話を差し上げます。

＊抽選はバーチャルでの実施を予定。後日、補習校 PTA HPに抽選の様子を UPします。
(注)抽選は免除期間に関係なく、 2022年度PTA執行部役員、専門部部長・副部長および交通部員を除く全
ての保護者の方が対象となります。 (補欠順位を確定させる目的から )

● 抽選方法は、本年度も引き続き Excelの「ランダム関数」を採用した一括抽選により行います。  当選者に
は、当日午前11時頃、Emailが届きますのでご確認ください。なお、 PTA執行部の事務手続きの関係 (学級
代表名簿作成および専門部 (図書部/文化部)振り分け作業等 )により、Emailに添付された「学級代表登録
フォーム」への早期登録を当選者に対してお願いしております。未登録の新学級代表の方へは、当日午後
1時以降、2022年度役員から学級代表のご受諾確認のお電話を差し上げますので、ご協力のほどよろしく
お願いいたします。なお、一連の抽選作業はビデオ録画し、後日 PTAホームページにて閲覧いただけるよう
にいたします。

【その他留意事項】
● 2022年度新学級代表の皆様 (幼稚部および卒業学年 (小6、中3、高3)の学級代表を除く ) は、それぞれ
図書部、文化部のいずれかの専門部に所属していただくことになります。「学級代表登録フォーム」より、所
属を希望される専門部をお伺いしますが、定員を超えた場合は執行部による厳正な抽選により振り分け調
整させていた  だきます。  希望の専門部に必ず所属できるわけではありませんので、予めご承知おきくださ
い。
● 上述の「補習校保護者の役割」ページに  ( h ttp://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002 ) くじ 定義の
記載がございますが、「 3番くじ」は、免除という意味ではありません。つまり、「 3番くじ」は当選確率が  低い
という意味であって、人数が少ない場合や、学級の保護者が全員 3番くじ等、そのような場合は、学級代表
に選出される可能性もありますことご留意ください。

http://www.futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002
mailto:ptaregistration@futabahoshupta.org
http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002


2021年度　卒園・卒業式（学級単位で開催）

日時：2022年3月5日（土）

場所：大体育館

※この日は、卒園・卒業学年以外は授業があります。

2021年度　PTA役員会（新旧合同）

日時：2022年3月12日（土）

場所：オンライン（もしくはハイブリッド）の予定

※2021年度および2022年度の執行部役員、専門部部長、副部長の皆様はご出席ください。

2021年度　修了日（午前中授業）

日時：2022年3月12日（土）

2022年度　始業日・入学式・入園式

日時：2022年4月16日（土）

2022年度　学級代表選出 (抽選)
日時：2022年4月16日（土）

場所：オンラインの予定

2022年度　第1回PTA役員会（新旧合同）

日時：2022年4月23日（土）

場所：オンライン（もしくはハイブリッド）の予定

※2021年度および2022年度の執行部役員、専門部部長の皆様はご出席ください。

2022年度　PTA総会

日時：2022年5月7日（土）

場所：オンライン（もしくはハイブリッド）の予定

※保護者の皆様ご出席ください。後日詳細を配付いたします。

※2021年度および2022年度の執行部役員、専門部部長、副部長の皆様はご出席ください。

2022年度　第1回学級代表・交通部合同会議

日時：2022年5月7日（土）

場所：オンライン（もしくはハイブリッド）の予定

※PTA総会後に続けて開催しますので、2022年度の学級代表および交通部員の皆様はご出

席ください。

今後の主な予定



　今年は1月15日にに書き初め作品展が開催され、作品を廊下に展示しました。今年度は、

幼稚部から高等部の園児、児童生徒による43点の応募作品が集まりました。

今年も素晴らしい作品ばかりで、審査をして下さった書道教室のヴィスコンデ先生も選考が難

しいご様子でした。１２名が入賞をされました。おめでとうございます。ご参加下さった皆様、

ヴィスコンデ先生、ヘルパーの皆様、ありがとうございました。

文化部

書初め作品展 開催報告

　各バス停の班長さん、ありがとうございました！

　各バス停でお世話になった班長さんに、ぺんてるさんからご寄付いただいた文房具をお礼と

してお渡ししました。

今年度の班長さんには、二学期からのバス通学において、バスに乗車する皆さんをしっかりと

まとめていただいたほか、健康チェックカード連絡袋の受け渡しの役割も担っていただきまし

た。ありがとうございました。

交通部



会計部



活動日は？
月に２回ほど土曜日のお昼休み
（１２時～１時位）
参加出来る時だけで大丈夫です。

らんちたいむくらぶ

活動内容は？
外遊び：大縄跳び、シャボン玉、
紙飛行機、ヨーヨー釣り、等々
室内遊び：けん玉、折り紙、あやとり、かるた、
紙芝居、クラフト作り、等々
活動再開の見通しが立ちましたらPTAだよりに活動予定を掲載しま
す。

参加すると？
● 子供の学校での様子が分かる
● ママ、パパがいると子供が喜ぶ
● 子供が喜んでくれるのが嬉しい
● 大人も遊ぶと楽しい！

LunchTimeClub@futabahoshupta.org

らんちたいむくらぶはお昼休みを利用して
子供達に日本の文化や遊びを紹介する

ボランティアクラブです。

安全に活動が再開出来る日が来たら
ぜひ一緒に楽しく活動しましょう。

お気軽にお問合せください。

ボランティアメンバー募集中

　私達らんちたいむくらぶは補習校に通う生徒たちに楽しい文化的な遊びを提供したいという思いか

ら、在学生の保護者だけでなく、OB,OGの保護者が長年活動を続けてきました。しかしながらこの数

年活動休止を余儀なくされ、とても寂しく思っています。 それにも関わらず、保護者の方から多くの寄

付金を頂き、本当にありがとうございました。今年度の活動に生かすことができず心苦しい限りです

が、暖かくなった頃にまずは外遊びから始められないかと考えています。そしてできる限り生徒たちに

遊びを通してお返ししていきたいです。 
らんたいむくらぶ　一同



コール双葉 

コール双葉はシカゴ双葉会日本語学校の全日校・補習校PTAと
JCCCの会員家族メンバーによる女声コーラスグループです。 

入部のご希望・活動内容の詳細等、ご不明な点がございましたら

お近くの部員または以下の E-mailアドレスまでお気軽にお問い

合わせください。

　　E-mail: choirfutaba@gmail.com   コール双葉宛

　

メンバー & ピアニスト 

募集中 

日本の歌を子供達に届けてみませんか？ 

毎週火曜日 1:00〜3:00pm 

校舎２階 音楽室で練習中 

学校が通常再開されるまで
コールの活動もお休み中です

　今年度もコロナの影響で活動が制限されましたが、録画にて全日校の
文化祭に参加する機会を頂きました。補習校でも子どもたちへ再び歌を
届けられる日が１日も早く戻ってくることを部員一同楽しみにしておりま
す。来年度もどうぞ宜しくお願い致します。 

　 
　 

ビデオ出演の様子はこちらをクリック

今後の練習曲：「にじいろ」「紅蓮華」
　　　　　　　「ベストフレンド」「童神」
活動再開に向け各自個人練習中です。

ご興味のある方には譜面と音源をお送りしますので、
活動再開後一緒に歌いませんか？

https://www.youtube.com/user/choirfutaba/videos
https://youtu.be/vTcqZ8FK8O4


皆さん、　　
いつもお世話になります、 HAPTA代表のジョージです。徐々に Covid-19前の生活に戻
る雰囲気ですね。引き続き、ご家族の安全を第一に、健康な毎日をお過ごしくださる
よう祈ります。

メンバー募集！
2022年

既にご存知と思いますが、  COVID-19の悪化を防ぐ為、学校職員や PTAメンバーさん
達で安全に本の貸し出しでが出来るように工夫。生徒や保護者さん達のスペース
や、図書館への出入りに人数制限、それに学校内へ入る時には、体調状態や体
温を記入。いろいろと工夫しながら、生徒さん達の為に楽しみにしている本の貸し
出しなどへＨＡＰＴＡは貢献出来ました。昨年の一月から本日まで、計４回ボラン
ティア活動が出来、今後も今まで以上に頑張りたいと思います。

たくさんのメンバーを募集
中です。



　小島教頭先生がこの3月で日本へ帰任されます。2019年度より3年間、補習校の教頭
先生として、園児、児童生徒の指導のほか保護者や私たちPTA役員の補習校窓口として
大変お世話になりました。最後にミニインタビューをさせていただきました。

小島教頭先生　お疲れさまでした

１．教員生活は何年ですか？

緑あふれる学校の校庭や公園が身近にあり、広い空間と自然豊かな環境を満喫しました。シ

カゴのフェスティバルや、セントルイス、ニューオリンズでもJAZZを聴けたのはいい思い出で

す。

　

今まで忙しかったので、帰国後はゆっくり過ごし、

趣味に時間を費やしたいと思っています。好きな

カメラで富士山を撮りに行ったり、以前から所属し

ている“小金井桜を守る会“の活動に積極的に参

加したいと思っています。

アルバイト経験、塾の講師を経て、34歳で教師に

なりました。シカゴでの経験を入れると、32年間の

教員生活になります。日本では中学校の社会科の

教師、そして校長、教育委員会指導教授をしてか

らシカゴに来ました。

２．帰国後のご予定は？

３．シカゴ生活での思い出は？

４．コロナ禍という難しい状況での学校運営にあたり、大切にされたことは何ですか？

管理職の立場としてどうやって教員を守るか、を第一に考えました。それは子供達を守ることに

つながるからです。補習校の先生方はみんな大変優秀です。毎週土曜日の準備のために自

分の時間を惜しみなく使い、子供達のことを熱心に支えています。このような先生方と、子供た

ちの学ぶ意欲、そして保護者のサポートがあっての補習校です。

５．最後にコロナ禍でもがんばってる子供たちに一言

補習校の子供たちはとても逞しいです。このような困難な状況下であっても、子供たちは不

自由さの中でメリットを見つけ、工夫して生活していくことができる。とても素晴らしいことだと

思います。

将来は戦争のない平和な社会、世界を築く人材になってほしいです。



会長：小島

副会長1：高橋

　あっという間に 2021年度末を迎える時期となりました。コロナ渦から抜けることができるかどう

か・・・という不安と希望が入り混じる中、本年度の　PTA活動はスタートしたことをまだ鮮明に覚

えています。本年度は対面授業再開という大きな変化がありました。ミニ運動会も行われました。

図書活動が再開され、書き初め展を実施して・・・徐々に、ただ着実に、補習校の子供たちの学

校生活に日常が戻ってきました。本年度は  PTAとして掲げた“子供たちと明るい未来を”というス

ローガン副題の通り、子供たちにとって明るい未来につながる学校生活が戻ってきた、そんな 
2021年度となったように思います。これもひとえに先生方、学校関係者の皆様、学級代表の皆さ

ん、そして PTA役員並びに専門部の皆さんのお力添えがあってのことと思います。皆様本当に

お疲れ様でした。この場を借りて厚く御礼申し上げます。私自身は微力な会長でしたが、少しでも

皆様のお役に立てたのであれば幸いです。コロナは消えてなくなることなく、共存していかなけれ

ばならない日々はこれからも続いていきますが、5月の総会までに 2022年度 PTA役員の皆様に

しっかりとバトンを渡して、子供たちの補習校生活がより素晴らしいものになるよう、尽力できれ

ばと思います。 1年間ありがとうございました。

　オンラインで始まった新学期も 2学期からやっと学校が再開し、子供たちの元気な姿を見ること

ができました。楽しそうに授業を受ける姿を見てとても喜んでいたのですが、  3学期途中からまさ

かのオンライン授業が再開。今年もコロナに泣かされた一年でした。来年度こそは何も問題もなく

学校が再開され、子供たちの元気な姿を補習校で見られることを切に願います。私自身、初めて 
PTA副会長という大役を努めさせていただいたのですが、 PTA役員、保護者の皆さま、補習校

教職員のみなさまのご協力により、何とか一年乗り切れたかなと思っています。 5月に PTA総会

という大きな会議が予定されており、まだまだ気を引き締めなければなりませんが、現時点でこ

の場をお借りして御礼申し上げたいと思います。皆さまのご支援とご協力、本当にありがとうござ

いました。

一年間を振り返って
PTA会長、副会長1　



一年間を振り返って
PTA副会長2、3　

副会長2：市野沢

 副会長3：花塚

　副会長３の主業務は、運動会の運営と役員選出です。まず、今年度は運動会を小規模な

がら実施、運営のサポートとともに、競技を楽しむ子供達の笑顔を見ることが出来たのが非

常に嬉しかった点です。次に来期の役員選出も先日、執行部および選出対象者の皆様の前

向きなご協力により無事に終えることができました。私自身、会議では遠慮なく質問すること

をモットーとしているのですが、 PTAでそれが受け入れられるか不安はありました。しかし、

蓋を開けてみると、執行部、専門部の方々、補習校の先生方もそのような姿勢を受容して頂

き感謝しております。教員募集に関する協力を補習校から要請を受けた時に、より具体的に

話すために給与を教えて下さいと質問した際も、気のせいか苦笑いをされながらも丁寧に対

応頂いたことが良い思い出です。今後、活動に深く関与される皆様に、PTAは決して堅苦し

い、超保守的な組織ではないということが伝われば幸いです。  1年間ありがとうございまし

た。

　PTA役員に選出された時は『私で大丈夫だろうか』と不安で落ち着きませんでした。今、一

年間を振り返ってみますと、副会長２を務めたことで、より多くの保護者の皆様と繋がる事が

でき、2021年度の役員や学級代表の皆さまのお力、教職員の方々のご支援のおかげで最

後まで務める事ができました。コロナ禍という事で例年に倣う事が出来ず、皆様にはご迷惑

をお掛けした事も多々あったかと反省しています。そして、この一年を無事に終えます事をこ

の場を借りてお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

以下引き続き、  各執行部、  専門部ごとに
一年間を振り返ります。



一年間を振り返って
PTA執行部　

会計：１坂本、２橋本

　私たち書記3名は、子供たちの年齢が同じ昔からの友人同士で、いずれ何かのPTA役員にな

るならば、早いうちに友達同士で…と、3人で書記に立候補したのですが、これは大正解でした。

議事録作成の際に、遠慮なく意見を言う事ができたり、色々な調整もしやすかったです。今回書

記を経験したことで、PTAの皆さんや先生方の数々の援助やご協力のおかげで、子供たちが楽

しく補習校で過ごせているのだと、改めて知ることができました。今年度は、世界がコロナからの

回復と経済再開に向けて前進を始めた中、再び感染が拡大し、補習校も対面授業に戻った矢先

にまたリモート授業に変更…。変化が著しい一年で前例の無い状況の中、2021年度のPTA役

員の皆様と、試行錯誤しながら補習校の運営に関われた事は、かけがえの無い良い経験となり

ました。2021年度の役員の皆様、もう一息頑張りましょう！1年間ありがとうございました。

　本年度の会計業務は、学級別運動会でのPTA会費回収等、初めてのことが多い１年でした。

役員の皆様をはじめ、保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。役員としての活動を通じ

て、教職員の方々やPTA役員各位の、補習校へのサポートの大きさを改めて感じることができ、

素敵な経験となりました。皆様、１年間ありがとうございました。

　この一年を通し、広報内で2回の交代がありましたが、歴代の広報の先輩方が残してくださった

資料のおかげで、スムーズに引継ぎができました。補習校がお休みの時などに、PTAだよりの

原稿依頼をすることも度々あったのですが、快く引き受けてくださった校長先生、教頭先生をはじ

め、PTA役員の皆様には大変感謝しております。ありがとうございます。PTA執行部に携わるこ

とができ、今までとは違う角度から補習校をみることができ、大変勉強になりました。一年間あり

がとうございました。

IT：１中川、２近藤

　今年度のIT部は、IT関連の経験者ではない者と7月からの補欠就任という二人で担当してきま

した。始めはIT用語もわからず戸惑うことばかりでしたが、ITサポートの広部さんに何度もリモー

ト会議でご指導いただきながら進めてまいりました。IT部の仕事はITの経験値だけでなく、補習

校の仕組みとPTAの仕組みへの理解が必要になる場面が多々あり、その度にPTA役員の皆さ

んと力を合わせて取り組んでまいりました。また他部署の活動も間近で拝見させていただき、

PTA活動の大切さと補習校継続のありがたさを感じる、とても貴重な経験をさせていただいた一

年となりました。今年度もCOVID-19の影響で、インパーソンとリモート授業を行ったり来たりと、

大変な状況が続いておりますが、今後も補習校およびPTA活動を応援していきたいと思います。

一年間ありがとうございました。

広報：１リザマ、２松永、３柏原

書記：１島原、２成田、３祖父江



文化部：部長　細水・安井、副部長　川本

図書部：部長　生石、阿部　副部長　トダ、鈴木

　２学期からの対面授業開始にあたり、約1年半ぶりに本の貸出を再開しました。校長先生、
教頭先生、事務局長、そして司書の白上先生のご尽力はもちろん、感染拡大防止のため人
数を制限した中での活動となり、図書部員の皆さん始め、PTA役員のみなさんや文化部の皆
さんなどたくさんの方々に支えて頂き充実した活動となりました。

この場を借りて皆さまに心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。図書室で子どもた
ちの嬉しそうな顔を見て、改めて本の大切さを痛感しました。１日でも早く、子どもたちが安心
して本を楽しめる機会が増えることを願うばかりです。来年度も皆さまの温かいご協力、どう
ぞ宜しくお願い致します。１年間本当にありがとうございました。

　昨年度に続き、今年度もコロナの影響で多くのイベントがキャンセルになりましたが、代わり
に、新しい試みとして「芸術祭」の開催、そして例年通り「書き初め展」を開催いたしました。芸
術祭には15点の作品、書き初め展には、43点もの作品の応募がありました。幼稚部から高
等部まで、各自の作品のクオリティーはどれも高く素晴らしかったです。応募をしてくれた生徒
の皆さん、本当にありがとうございました。文化部員の皆様も、文化活動がなかった代わりに
図書活動のお手伝いをいただき、心より感謝をいたします。来年度は、通常活動に戻ることを
願っております。

一年間、ありがとうございました！

交通部：部長　三浦、木島、副部長　岩崎

　各バス停の交通部員の皆様、一年間お疲れ様でした。

今年度の交通部員は2020年度にバス通学停止していた為、バス利用経験の無い方も少なく
なかったかと思います。慣れない中でのニ学期からのバス通学再開の準備、健康チェック
カードのサポートもご対応頂き大変ありがとうございました。

残念ながら交通部の皆様と集まる機会はございませんでしたが、微力ながら、この状況でで
きる事を3人で話合い、実行して参りました。早く不安の無い生活が送れる事を願うばかりで
す。一年間ありがとうございました。

一年間を振り返って
PTA専門部　



【PTA活動報告】

第５回PTA役員会議　（ハイブリッド会議）

2022年1月15日（土）午前9時～午前10時45分　

場所：ハイブリッド会議  (補習校小体育館、又はオンライン )

【議題】
1. 1/22、2/5の入学説明会について
2. PTA執行部役員、専門部部長・副部長選出について
3. 1/29のPTA学級代表、交通部合同会議について
4. 会計からの中間報告
5. 交通部、図書部、文化部からの報告

【決定・修正事項】
● 入学説明会をオンラインで実施する。
● くじの当選者を35番までの人ではなく、上位 25人までの方を選出するという事で

合意。
● 1/29の合同会議はオンライン開催の予定で、学級代表と交通部員に参加してもらう。
● 1/22、1/29、2/5の3週間をリモート授業へ切り替える。 3週間の様子をみながら、対面授

業の再開を検討したい。
● 教員もナースも人員が足りていない状況。

PTA学級代表、交通部合同会議　（ハイブリッド会議）

2022年1月29日（土）午後3時30分～午後5時　

場所：ハイブリッド会議  (補習校小図書館、又はオンライン )

【議題】
1. PTA会長挨拶

2. 校長先生、教頭先生、事務局長挨拶

3. 交通部活動報告

4. PTA専門部活動報告  文化部、図書部

5. PTA執行部活動報告  広報、会計

6. 次年度会長 /副会長1からの挨拶

7. 次年度PTA執行役員及び専門部部長並びに副部長の選出

【決定・修正事項】
● Iバス停位置の変更。
● 学級代表の収支報告書の締め切りは 3月5日。

入学説明会　（ビデオ会議）

2022年1月22日・2月5日（土）場所：ビデオ会議

PTAの組織の案内、スクールバスについて、学級代表の選出、ＰＴＡボランティアサークルの紹
介、PTA費の説明を行いました。



PTAでは、皆様からのご意見、ご質問等を随時
オンラインで受け付けています。
匿名も可能ですので、お気軽に投稿ください。

個別の回答が必要な内容に関しては、  Emailアド
レスの記載をお願いします。

きくぞう君オンラインは こちら

第６回PTA役員会議　（ハイブリッド会議）

2022年2月12日（土）午前9時～午前10時30分　

場所：ハイブリッド会議  (補習校小体育館、又はオンライン )

【議題】
1. 3/12に行われる新旧役員会議について
2. 来年度の予算案について
3. その他

【決定・修正事項】
● 次回の新旧合同役員会議を 3/12に大体育館で行う予定です。

【PTA活動報告】

一年間PTAだよりを読んでくださって

ありがとうございました。

来年度も引き続き PTAだよりを読んでくださいね。

　★きくぞう君に聞いてみませんか？

https://docs.google.com/a/futabahoshupta.org/forms/d/1d6stn-0gbrhzLSYNrPztL4zAIi21gn__gGJWlbvHQMs/viewform?edit_requested=true


補習校では
教員を募集しています

《幼稚部を含めてすべての学部で教員を募集します》

※　教える教科は学部によって違います。
　　幼  稚  部　　幼児教育

　　小１～小５　国語と算数を教えます

　　小６～中３　国語
　　（教科別）　算数（数学）・社会

　　高  等  部　　国語・小論文
　　（教科別）　数学・エッセイ

〇　来年度は、学級数が増えることが予想されます。

〇　先生方が休みを取る時の、代替教員が常時必要で
す。

〇　高等部または中学部の数学を教えていただける方
はいませんか。

☆看護師、養護教員の経験をお持ちの方も募集していま
す。

◇元気に、笑顔で子どもた
ちに教えられる方

◇就労可能な方

◇毎週土曜日のみ年間約
 ４２日前後出勤できる方

◇幼稚部・小学部・中学部・
高等部の教員として
働く意欲のある方

◇チームワークを重んじる
方

教員免許の有無は問いま
せん。子どもたちのために
頑張ろうという情熱と教育愛
のある方を募集します。

　Ｅメールまたはお電話で下
記までお問い合わせくださ
い。

こんな方を求めて

   シカゴ補習授業校 

   電話　847-590-5700 
  hoshuko@chicagojs.com 


